



Ref : ADM/LMN/2023/32 : المرجع
Date: 09/06/2023 : التاريخ

LOCAL MARINE NOTICE IN ABU DHABI

النشرة البحرية المحلية لإمارة أبوظبي

To : All users of waterways, mariners and maritime operators in Abu Dhabi

إلى : جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة والمشغلين البحريين في أبوظبي

Location : North of Lulu Island, Abu Dhabi

الموقع : شمال جزيرة اللولو، أبوظبي

Subject : Abu Al Abyad Dhows 60 FT Sailing Race

الموضوع : سباق أبو الأبيض للمحامل الشراعية فئة 60 قدم

Abu Dhabi Marine Sports Club will be organizing 2nd round of Abu Al Abyad Dhows 60 FT Sailing Race, on Saturday 10th June 2023. The race will start from 12:00 noon to 13:00 pm from the vicinity of North of Abu Al Abyad Island and will end at the Northwest of Lulu Island as indicated in the attached Race Course and as below:

Start: N 24 23 700 E 53 51 700
End: N 24 29 300 E 54 19 100

ينظم نادي أبوظبي للرياضات البحرية فعاليات الجولة الثانية سباق أبو الأبيض للمحامل الشراعية فئة 60 قدم- وذلك يوم السبت الموافق 10 يونيو 2023. سينطلق السباق فيما بين الساعة 12:00 ظهراً وحتى الساعة 13:00 ظهراً من شمال جزيرة أبو الأبيض وينتهي بالشمال الغربي لجزيرة اللولو، وفقاً لما هو موضح في خريطة مسار السباق المرفقة. وعلى النحو التالي:

نقطة الانطلاق: N 24 23 700 E 53 51 700
نقطة النهاية: N 24 29 300 E 54 19 100

All waterways' users, mariners and maritime operators in Abu Dhabi are prohibited to enter the events' area during the activities period and are required to exercise extra cautions and keep clear from the mentioned areas which will be marked by all required signposts and water marks.

يُحظر على جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة والمشغلين البحريين في أبوظبي الدخول إلى منطقة الفعاليات خلال فترة الأنشطة، كما يجب عليهم توخي المزيد من الحذر والابتعاد تماماً عن المناطق المذكورة والتي سيتم تمييزها باللافتات الإرشادية والعلامات المائية اللازمة

سيف المهيري

المدير العام - أبوظبي البحرية

Capt. Saif Al Mheiri
Managing Director - Abu Dhabi Maritime



الخريطة التوضيحية للسباق Race Illustrative Map

